



Von der Praxistauglichkeit des stabilen Fliesenklebermischers Überzeugten sich Staatsminister Christian Bernreiter (links) und Mathias Berger (rechts). Werner Baier hat ein Gerät mit austauschbarem Ring (Mitte) erfunden. Dieser ist wesentlich stabiler und dank eines Austauschstücks nachhaltiger als herkömmliche Mischer (rechts). – Foto: Bianca Nickl

Staatsminister findet Klebermischer gut

Werner Baier aus Loh präsentiert Erfindung

Auerbach. Werner Baier, selbstständiger Fliesenleger aus Loh, hat den ersten Klebermischer mit austauschbarem Rührkorb erfunden (DZ berichtete). Jetzt bekam er deshalb Besuch von Staatsminister Christian Bernreiter.

Laut Werner Baier kann man mit der stabilen Ausführung seiner Erfindung bares Geld sparen und gleichzeitig die Umwelt schonen. Schon lange haben ihn die verschlissenen Rührkörbe geärgert, die im Laufe des Jahres in seinem Betrieb anfielen und entsorgt werden mussten. Nach einiger Tüftelei entwarf er einen nach-

haltigen Rührkorb mit austauschbarem Wechselring, der perfekte Mischergebnisse aufweist und bereits patentiert ist.

Über diese Erfindung hat sich vor kurzem auch Staatsminister Christian Bernreiter in Begleitung von Mathias Berger, stellvertretender Kreisvorsitzender der CSU sowie Kreisrat, informiert. Der Minister für Wohnen Bau und Verkehr zeigte sich sehr interessiert über diese sinnvolle, nachhaltige und umweltschonende Erfindung. Es wurden verschiedene Möglichkeiten besprochen, wie das Werkzeug mehr Aufmerksamkeit finden könnte.

– ni